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DELIBERATION DU BUREAU METROPOLITAIN DU 05 JUILLET 2018 
 

AVIS DE SAINT-ETIENNE METROPOLE SUR LA ZONE DE PREEMPTION DES 
ESPACES NATURELS SENSIBLES DE SALVARIS 
 
 
 

Le Département de la Loire souhaite mettre en place une zone de préemption autour de la 
propriété départementale de Salvaris, au titre des Espaces naturels sensibles (ENS). Ce 
dispositif lui permettra d’être prioritaire lors de la vente, par un propriétaire, d’une parcelle 
dans le périmètre de l’ENS. 
 
Cette démarche vise à préserver, voire restaurer, la forte valeur patrimoniale et paysagère 
du site par des actions de mise en valeur du paysage, la création d’aménagements 
spécifiques, ou la mise en place de plans de gestion adaptés. Le Conseil départemental 
possède déjà plusieurs parcelles et a déjà créé des espaces naturels sensibles. Il souhaite, 
pour plus de cohérence dans la mise en place de ses politiques publiques, se donner toutes 
les chances de pouvoir maîtriser l’ensemble du foncier de la zone. 
 
Saint-Etienne Métropole étant territorialement concernée par l’ENS de Salvaris et ayant la 
compétence PLU, le Département sollicite une délibération de la part du Conseil 
communautaire pour donner un avis sur la mise en place de la zone de préemption. 
 
Après analyse, il apparaît que les parcelles concernées par la futur zone de préemption 
n’impacte pas les projets de Saint-Etienne Métropole ou de ses partenaires. Ainsi, le projet 
de développement éolien porté par EDF-EN est implanté en dehors de cette zone.  
 
Du point de vue de la préservation des espaces naturels, ce projet entre en cohérence avec 
la politique de Saint-Etienne Métropole en faveur de la préservation et du développement de 
la biodiversité et de la Trame verte et bleue. 
 
Par conséquent, il est proposé d’émettre un avis favorable à la mise en place d’une zone de 
préemption par le Département de la Loire sur le secteur de Salvaris.  
 
 
Le Bureau de Saint-Etienne Métropole, après en avoir délibéré : 
 

- émet un avis favorable à la mise en place d’une zone de préemption par le 
Conseil départemental sur le secteur de Salvaris. 

 
 

Ce dossier a été adopté à l’unanimité.  
 
 

Pour extrait, 
Le Président, 

 
Gaël PERDRIAU 


